

# Bebé pesó 2,9 kilos Niña de 10 años es man...

◆ EFE

Jerez de la Frontera, España

**Una niña de apenas 10 años** y de origen rumano dio a luz a un bebé que pesó 2,9 kilos, en el Hospital de Jerez de la Frontera (sur español).

El nacimiento se produjo el pasado 26 de octubre de manera natural. Tanto la madre como el recién nacido dejaron el centro médico el pasado fin de semana.

Los servicios sociales del Ayuntamiento de Jerez tuvieron conocimiento de los hechos el 29 de octubre, aunque no prestaron ninguna

✚

asistencia ni a la madre ni al bebé, quienes al parecer residen en la provincia de Sevilla.

La consejera andaluza para la Igualdad y Bienestar Social, Micaela Navarro, dijo que su departamento está valorando el estado de la menor y de su bebé, así como el de la familia con la que viven y que si no hay nada anómalo, tanto el bebé como la niña madre permanecerán en ese entorno familiar.

Una vez que la Consejería fue informada por el hospital del caso, este departamento activó el sistema de protección de la infancia a menores, explicó la consejera.